#### 飲酒運転

### 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加

### 『残酒』運転注意 朝、出勤時の「飲酒取締り」強化

# 午前6時 軽乗用車にはねられ 市道を歩いていた70歳の男性死亡

「飲酒運転をして歩行者をはねる事故を起こしたことは間違いない」 呼気からはアルコールが検出 酒気帯び運転の基準値より低かった

2021/10/28(木) 18:46

28日午前6時頃、神奈川県の市道で、歩いていた近くに住む男性(70)が軽自動車にはねられました。男性は、頭などを強く打ち死亡が確認されました。警察は、軽自動車を運転していた会社員の男(22)を現行犯逮捕しました。調べに対し、男は容疑を認め、「飲酒運転をして歩行者をはねる交通事故を起こしたことは間違いない」と話していて、呼気からはアルコールが検出されましたが酒気帯び運転の基準値より低かったということです。警察は、容疑を過失運転致死に切り替え、当時の状況を詳しく調べています。

### 踏切事故 電車と軽自動車の衝突事故 軽乗用車の性別不明の遺体

◇踏切手前 確実な『一旦停止』と、左右の安全確認、先詰まりに注意◇
◇踏切待ち中 スマホ操作はやめましょう◇

2021/10/28(木) 14:25

28日午前10時半すぎ、千葉県の<mark>踏切で、快速電車と軽自動車</mark>が衝突しました。この事故で軽自動車は大破し、電車の下から軽自動車に乗っていたとみられる性別不明の1人の遺体が見つかりました。電車には乗客乗員およそ670人が乗っていましたが、けがをした人はいないということです。一部の区間で<mark>運転を見合わせ</mark>ています。

## 軽トラが車線はみ出しか… 反対車線の車と正面衝突

軽トラ運転の63歳男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇ ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇ ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/10/28(木) 19:35

28日午前11時20分ごろ、石川県の県道で、軽トラックが、反対車線を走行していた普通トラックと正面衝突しました。この事故で軽トラックを運転していた会社員の男性(63)が首などを強く打ち死亡が確認されました。事故が起きたのは普通トラックの走行車線上で、警察によりますと軽トラックが車線をはみ出した可能性があるということです。警察では普通トラックを運転していた20代男性から当時の状況を聴くなどして、事故の原因を調べています。